



## ÉDITO

Nous commençons cette année avec une nouvelle ministre, la 7<sup>e</sup> sous la présidence Macron ! Les ministres se succèdent et la situation et les conditions de travail des personnels sociaux se dégradent d'année en année : aucune création de poste, salaires insuffisants, épuisement professionnel... Lors des différentes instances avec le ministère, la CGT Éduc'action continue d'alerter sur ces difficultés qui mettent à mal le Service public de l'Éducation nationale et engendrent chez les professionnel·les des questionnements sur le sens de leur métier et sur l'avenir des services sociaux.

Ne nous résignons pas et, soyons fier·ères de nos valeurs. Continuons à nous mobiliser : c'est par nos actions que l'on parviendra à faire reculer la politique libérale de ce gouvernement, qui d'ailleurs a abandonné le projet des 3 jours de carence pour les fonctionnaires suite, notamment, à la forte mobilisation du 5 décembre dernier.

Pour les personnels sociaux, l'actualité reste dense en ce début d'année : parution prochaine du programme EVARS, mise en place de l'enquête sociale pour le service social en faveur des élèves, prochaines assises de la santé scolaire, revendication du télétravail dans toutes les académies. Par ailleurs, le combat continue pour l'alignement de l'IFSE pour les personnels sociaux gérés de manière autonome dans les universités.